

Moringen

Zuschlag für H&H

[05.12.2011] Die Stadt Moringen hat der Firma H&H den Zuschlag für die Einführung der Lösung proDoppik erteilt. Die Umstellung soll zum Jahr 2013 erfolgen.

Im Jahr 2007 hat die Stadt Moringen das doppelte Rechnungswesen gestartet. In einem nächsten Schritt soll nun ein modernes, integriertes Finanzwesen inklusive Kosten- und Leistungsrechnung eingeführt werden. Gemeinsam mit anderen Gemeinden aus dem südlichen Niedersachsen, die alle an ein kommunales Rechenzentrum angeschlossen sind, hat Moringen nach einer passenden Software hierfür gesucht. Wichtige Kriterien neben einer modernen und benutzerfreundlichen Benutzeroberfläche sind flexible und einfache Auswertungen sowie ein Controlling-Modul, das der Verwaltung die richtigen Informationen für die Steuerung liefert. Aus Sicht der Anwender erfüllt die Lösung proDoppik der Firma H&H diese Kriterien am besten, weshalb Moringen als erste Stadt in der Region H&H den Zuschlag erteilt hat. Ziel ist es laut Unternehmensangaben, die Software-Umstellung in einem Projekt mit anderen Verwaltungen in der Nachbarschaft, deren Entscheidung im Einzelfall noch aussteht, zum Geschäftsjahr 2013 zu realisieren.

(cs)

Stichwörter: Finanzwesen, Moringen, Finanzwesen, Doppik, H&H